
 

 

 

 

 

 

 

 

３月２４日付けの新聞紙上でも一部ご存じの方々がいらっしゃるかと思いますが、掲載

されていない方々も含めて、計１４名の教職員が本校をあとにします。 

ご退任、ご退職、ご異動される先生方には、本校の教育活動を充実させるために、たく

さんのご尽力を賜りました。 

お別れするのは寂しい限りですが、きっとこのご縁がいつかどこかでまた互いを引き合

わせてくれるものと信じております。 

ご健康に気を付けて、これからもますます新しいステージでご活躍ください。 

子どもたちがお世話になりました。 

必ずお元気で。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外池 智 先生 

ご退任 

この 3 年間、皆さん達が朝、雨の日も風の強い

日も、そして真冬のとても寒い吹雪の日も、た

くましく登校してくる姿からは、本当にたくさ

んの元気をもらいました。皆さんの未来を楽し

みにしています。 

佐々木 真喜子 先生 

秋田市立日新小学校へ 

長休みや昼休みにグラウンドで元気いっぱ

いに遊んでいる姿を保健室から見るのが楽し

みでした。子どもたちのキラキラした瞳にいつ

もパワーをもらい、６年間楽しく過ごすことが

できました。ありがとうございました。 

進藤 亨 先生 

秋田市立桜小学校へ 

  附属小学校には、１４年間もお世話になり

ました。楽しいこと、悲しいこと、たくさんあ

りました。すべてが思い出です。大好きな子ど

もたち、保護者の皆様、ありがとうございまし

た。 

進藤 由貴子 先生 

秋田市立大住小学校へ 

知的好奇心にあふれ，よりよい解決を目指

し，友達と協働して学びを進めるはとの子のみ

なさんと過ごすことができて幸せです。これか

らも学びをつなぎ，自分の世界を広げていって

ください。ありがとうございました。 

菅原 恵 先生 

男鹿市立払戸小学校へ 

 2 年間という短い期間でしたが，大変お世話

になりました。ありがとうございました。賢く

元気な「はとの子」たちとの学びの日々は，と

ても新鮮で艶やかなものでした。「はとの子」た

ちの益々の活躍を期待しております。 

吹谷 美穂 主査 

国立秋田工業高等専門学校へ 

附属小学校での約 2 年間、元気なあいさつや素

敵な合唱の歌声などに包まれて、毎日明るく楽

しい気持ちで過ごしてきました。短い間でした

が、どうもありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他に、図書担当の嵯峨美佳さんからも、「子どもた

ちや保護者の皆様にくれぐれもよろしくお伝えく

ださい」と仰せつかっております。 

 

３月２７日（月）の離任式では、ＰＴＡの

皆様からの温かなお心遣いをいただきまし

た。この場を借りて御礼申し上げます。 

佐藤 秀恒 先生 

秋田市立築山小学校へ 

４年間、本校ではお世話になりました。明る

く素直なはとの子のみなさんと一緒に生活す

ることで、私自身もたくさんのパワーをもらい

ながら日々を送ることができました。本当にあ

りがとうございました。 

佐々木 恵 先生 

秋田市立高清水小学校へ 

はとの子の皆さんの笑顔、１年棟から見える

桜の木、夕方のはとの子ホール、大好きなもの

がたくさんありました。５年間、ありがとうご

ざいました。はとの子の皆さんの活躍を、これ

からも応援しています。 

藤田 崚 先生 

秋田市立仁井田小学校へ 

本校では，４年間大変お世話になりました。

たくさんの子どもたちや保護者の皆様に温か

く支えられ，充実した日々を過ごすことがで

きました。本校での経験を生かし新天地でも

頑張ります。本当にありがとうございました。 

佐藤 則子 先生 

ご退任 

私の仕事は、みなさんが笑顔になるお手伝い

をすることだと思ってきました。でも、気がつ

いてみるとみなさんの一生懸命な姿や優しさ

に、私が笑顔をもらっていました。素敵な３年

間、ありがとうございました。 

高橋 勲 先生 

ご退任 

 年度末の４か月という短い期間でしたが、

お世話になりました。１年生のパワーに圧倒

されながらも、国語・算数やＩＣＴ活用授業な

どを通して充実した日々を過ごさせていただ

き、感謝しています。ありがとうございまし

た。 

阿部 倫己 先生 

秋田市立御所野小学校へ 

子どもたちが日々成長していく姿を間近で見

られたことを嬉しく思います。また自分自身も

学ぶことが多く、充実した 1 年でした。次の学

校現場でもここでの学びを活かしてがんばりま

す。ありがとうございました。 

佐々木 健真 先生 

能代市立二ツ井中学校へ 

教育系スタッフとして 1 年間お世話になり

ました。配属学年であった 5 年生を中心に、

他学年の児童とも接する機会が多く、やりが

いを持って働くことができました。この 1 年

間で得た多くの経験を今後に生かしていきま

す。本当にありがとうございました。 


